

Sábado,
05 de julio



Grupo AG concreta adquisición regional estratégica y amplía su presencia industrial en América Latina



Kitapenas, una recreación que une culturas en FILGUA

Prosegur Cash incrementa el impacto de sus operaciones en América Central



Prosegur Cash incrementa el impacto de sus operaciones en América Central

Prosegur Cash reporta crecimiento sostenido del 9,2% en Centroamérica con soluciones innovadoras como Cash Today, entre otras

- **Como parte de su plan de expansión la compañía proyecta invertir algo más de USD\$5,5 millones de dólares en Centroamérica en lo que queda del año.**

Prosegur Cash continúa consolidando su liderazgo en el sector de gestión de efectivo en América Central con un crecimiento del 9,2% en sus ventas acumuladas durante los primeros cinco meses del año, en comparación con el mismo periodo de 2024.



Durante el 2025, la compañía ha acelerado la evolución de su portafolio con servicios que priorizan y resaltan por la agilidad, seguridad y trazabilidad. Dentro de estas soluciones sobresalen los productos de transformación como Cash Today, los corresponsales bancarios (Corban), las Casas de Cambios Prosegur Change (de las cuales recientemente se inauguró el tercer punto en El Salvador), el transporte internacional, la carga valorada y el outsourcing de cajeros automáticos, incluyendo el innovador servicio que llamamos GICE (Gestión Integral de Cajeros Automáticos). No en vano estos productos de transformación han tenido un incremento del 26% en comparación con el 2024.

Como parte de esta estrategia de modernización, Prosegur Cash ha invertido en la automatización de sus centros de efectivo, lo que ha permitido mejorar considerablemente la clasificación de billetes, detectar falsificaciones con mayor precisión y reducir significativamente las horas que los colaboradores deben invertir en algunas tareas más operativas.

Solo en los primeros cinco meses del año, la cantidad de máquinas instaladas creció en Centroamérica un 46% respecto al cierre de 2024, y se proyecta cerrar el año con más de 1.400 equipos instalados en la región.

Prosegur Cash ha fortalecido su presencia regional con un crecimiento del 18% en el negocio de transporte internacional, a lo que se suman hitos como la instalación de los primeros tres puntos de casas de cambio (Prosegur Change) en El Salvador y nuevas oficinas para expandir el servicio de Corresponsalía Bancaria.

Como parte de su plan de expansión e innovación, la compañía proyecta invertir algo más de USD\$5,5 millones de dólares en Centroamérica en lo que queda del año, destinados a la automatización de tesorerías, nuevas sedes operativas, adquisición de vehículos blindados y el fortalecimiento de soluciones automatizadas para sus clientes.

Kitapenas, una recreación que une culturas en FILGUA



Una impotente recreación del Gran Jaguar de Tikal, de más de tres metros de altura, y un abanico español le dan vida al original concepto de la librería en esta edición de la Feria del Libro de Guatemala

La Filgua está de regreso, y la librería KitaPenas nos vuelve a sorprender con un increíble stand que parte de la premisa de que "Leer nos Une" combinando una impactante recreación de la pirámide del Gran Jaguar - uno de los templos más impresionantes de Tikal - junto a un elemento andaluz: un abanico gigante con motivos chapines, que le da la bienvenida al país invitado en esta edición: España.

"Leer nos une es el leitmotiv de nuestro stand y por ello ha sido diseñado con un concepto que integra países, culturas, tradiciones, autores y lectores, a través de los libros y la lectura", comenta Daniel Uzcategui, director de Kitapenas.

Esta edición de FILGUA se realizará del 1 al 13 de Julio y promoverá más de 500 actividades culturales y está dedicada a la escritora e investigadora Marta Elena Casaus de Arzú. Además, cuenta con la participación de destacados autores españoles como Santiago Postiguo, Irene Vallejo, los mexicanos Benito Taibo, Alberto Villareal, los guatemaltecos David Hunger, Denisse Funchal y el italiano Walter Riso, entre otros.

Para el público que ha tenido la oportunidad de ver en la FILGUA, el Stand Leer Nos Une, de Kitapenas, ha sido una grata sorpresa conseguirse con la vibrante pirámide de la selva Petenera en todo su esplendor como debió verse en la época de nuestros ancestros, acompañada del enorme abanico de casi cuatro metros de diámetro elevado a seis metros de altura, con motivos como el Arco de Santa Catalina de la Antigua, Los Volcanes y el Quetzal, entre otros elementos, junto a su típica muñequita Kitapenas, ahora, caracterizada de sevillana con peineta y lunares.





Selección Nacional de Amputados participará en México en Copa Oro 2025

Todo está listo para la participación de la Selección Nacional de Amputados en la **Copa Oro 2025** de esa especialidad, que se celebrará del 8 al 12 de julio en San Juan de Los Lagos en Jalisco, México.

Con la ilusión de lograr el pase a la Copa del Mundo de Amputados, el equipo chapín, con el lema ¡Prohibido decir no puedo!, viajará a México para hacer su mejor presentación frente a otras cinco selecciones.

Los seis equipos que participarán en el clasificatorio mundialista son Estados Unidos, México, El Salvador, Honduras, Costa Rica y Guatemala. Las selecciones, a excepción de los ticos, se enfrentarán por dos plazas para la Copa del Mundo que se disputará en julio de 2026 en Costa Rica.

El Ministerio de Cultura y Deportes, a través del Viceministerio del Deporte y la Recreación, reafirma su compromiso de apoyar a la delegación de amputados con los gastos de los traslados internos, boletos aéreos, implementos, uniformes, lugares de entrenamiento y apoyo en la gestión migratoria.

La nómina de los seleccionados de la Asociación Guatemalteca de Fútbol de Amputados (Aguafa):

Portería: Karla Castañeda, José Ruano, Luis Andino y Carlos Hernández.

Defensa: Mario Hernández, Vinicio Rodenas, Gewuel Aceituno, Sebastián Gómez y Daniel Sampuel.

Mediocampo: Israel Ovalle, Rudy Polo y Jhonathan Castañeda.

Delantera: Marlon Aguilar, Emmanuel Najarro y Byron Elías.

Grupo AG concreta adquisición regional estratégica y amplía su presencia industrial en América Latina



Grupo AG, conglomerado industrial centroamericano con más de 70 años en la industria del acero, ha oficializado la adquisición de tres operaciones estratégicas en América Latina como parte de un acuerdo firmado con Bekaert, líder mundial en tecnologías de transformación de alambre con sede en Bélgica.

La transacción incluye la integración de BIA Alambres en Costa Rica, Ideal Alambrec en Ecuador y Vicson en Venezuela, compañías reconocidas por su liderazgo local, estándares de calidad y trayectoria técnica. Esta expansión consolida a Grupo AG como uno de los grupos industriales multilatinos más relevantes del sector metalmecánico regional, con operaciones propias en Guatemala, Honduras, y ahora Costa Rica.

"Este acuerdo no solo fortalece nuestra capacidad productiva, sino que también representa un avance significativo en la construcción de una red industrial regional conectada, resiliente e innovadora", afirmó Rodrigo Gabriel, CEO de Grupo AG.

Con estas adquisiciones, Grupo AG amplía su portafolio de soluciones de acero para atender sectores estratégicos como infraestructura, construcción, energía, agricultura e industria, elevando su capacidad de innovación y penetración comercial.

La empresa ha confirmado que mantendrá a los equipos operativos locales en los tres países, priorizando una integración sostenible y respetuosa con las dinámicas de cada mercado. Además, ha destacado que las nuevas sinergias permitirán optimizar procesos, compartir buenas prácticas y expandir soluciones de alto valor agregado desde una lógica de colaboración transnacional.

Esta operación llega en un momento donde la relocalización de procesos industriales, la proximidad con los mercados de consumo y la resiliencia de las cadenas de valor se vuelven factores clave de competitividad. Grupo AG busca posicionarse como un jugador regional con visión global, capaz de responder a las exigencias actuales del mercado latinoamericano.



La Gira de Servicio LG llega a Zacapa con Americana 2000

Con el objetivo de continuar consintiendo a sus clientes y ofrecerles siempre lo mejor, LG Electronics y Americana 2000 invitan a los guatemaltecos, especialmente a los zacapanecos, a aprovechar la exclusiva Gira de Servicios, que se llevará a cabo en Americana 2000, Zacapa, frente al parqueo de Pradera.

Durante estos días, los asistentes podrán recibir diagnóstico, mantenimiento y reparación gratuita de productos LG en televisión, equipos de audio y línea blanca, adquiridos a partir del 2020 a la fecha (aplican restricciones). Para ello, el equipo de técnicos especializados estará disponible en los siguientes horarios:

- 4 y 5 de julio: de 10:00 a 16:00 horas.**
Sin duda, esta es la oportunidad perfecta para prolongar la vida útil de los productos LG, y así asegurar su funcionamiento de la mano de un soporte técnico y especializado.

La Gira de Servicios busca diagnosticar y dar mantenimiento a los productos LG adquiridos desde el año 2020, los cuales pueden ser:

- **Televisores (TV)**
- **Equipos de audio**
- **Refrigeradores**
- **Estufas**
- **Lavadoras y secadoras**



GIRA DE SERVICIOS



Te esperamos del

3 al 5 de julio

De: **10:00am**

A: **4:00pm**

Tienda Americana 2000 Zacapa, frente al parqueo de Pradera

Servicios **GRATIS** a tus equipos de televisión,
audio y línea blanca adquiridos a partir del 2020

*Aplican restricciones

Es importante que los clientes lleven su producto dentro de los horarios establecidos para ser atendidos de la mejor manera. Además, las reparaciones estarán sujetas a la disponibilidad de repuestos. A través de sus Giras de Servicios en el país, LG Electronics reafirma su compromiso con la calidad y el servicio, así como su promesa de hacer la vida mejor de las personas por medio de sus productos

Más de 300 pequeños escritores hicieron realidad su sueño gracias a Cuéntame tu cuento, de Editorial Piedrasanta



Lo que empezó como una semilla en noviembre de 2024, floreció este fin de semana con la participación de 325 niñas y niños que convirtieron sus ideas, emociones y mundos internos en cuentos llenos de magia, identidad y reflexión.

“Cuéntame tu cuento” es más que un proyecto literario: es una ventana para que la niñez guatemalteca se exprese, sueñe, y se escuche. Con lápiz, papel y mucha imaginación, cada participante escribió una historia propia, en un proceso acompañado por docentes, familias y el equipo de Editorial Piedrasanta, que cree firmemente en el poder transformador de la palabra.

Cada niño o niña recibe técnicas básicas de escritura e ilustración, por medio de una serie de talleres especializados, con temas que los guían de ¿Cómo contar su historia? y los pasos para entregar su cuento e ilustraciones, dependiendo de su edad en tres categorías, de 6 a 8 años, de 9 a 12 años y de 13 a 17 años.

Durante la entrega de sus propias obras, cada niña y niño recibió su diploma con orgullo, sabiendo que su voz importa, que sus palabras tienen eco. Las historias destacadas también pueden leerse en la galería digital del programa:

<https://crops.piedrasanta.com/archivos/gallery/cuentame-tu-cuento-2025>

“Ver a tantos niños escribir desde el corazón, contarnos lo que viven, lo que sueñan, lo que imaginan es profundamente conmovedor. Cuéntame tu cuento nos recuerda que la infancia tiene mucho que decir, y que debemos escuchar con respeto. La literatura infantil necesita más espacio en Guatemala y estas son obras escritas por los mismos infantes, por lo que este programa nos llena el alma”, expresó Irene Piedrasanta, directora de Editorial Piedrasanta.

La experiencia del proyecto da la oportunidad a los participantes de experimentar el proceso editorial: desde la firma del contrato, la autoría, la edición, el diseño, la impresión, hasta la exposición y venta de sus obras en Filgua (Feria Internacional del Libro). El niño, niña o joven autor recibe, al final, un pago por concepto de sus derechos de autor. Los niños y niñas aprenden técnicas básicas de escritura e ilustración; y los padres conocen qué hacer y qué no hacer cuando apoyan a sus hijos a escribir y publicar su primer libro.